

FORMATION : la première école vétérinaire privée française inaugurée à Rouen

L'École vétérinaire de l'[INSTITUT POLYTECHNIQUE UNILASALLE](https://www.unilasalle.fr) / T : 02.32.82.92.00 de Rouen a été inaugurée vendredi 16 février 2024. Le projet de création de cette première école vétérinaire privée française a été soutenu depuis 2018 par la Région Normandie à hauteur de plus de 21,6 millions d'euros. Cette ouverture s'inscrit aussi dans la stratégie de l'Institut Polytechnique UniLaSalle et de ses quatre campus Amiens, Beauvais, Rennes et Rouen, de compléter son offre de formations d'ingénieurs, en sciences de la Terre, du vivant et de l'environnement, par la santé animale. www.unilasalle.fr